

ちとせ会 ニュースレター

～山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会～

はじめに

ちとせ会では、会員相互の情報交流を促進するために、ニュースレターを発刊しております。この第7号では、昨年催された第8回総会、ならびにそれに先立つ特別講演の模様をお伝えいたします。今回は、新たに卒業生有志による施設紹介や研究発表を取り入れ、開催しました。

第8回山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会「ちとせ会」総会 (平成24年10月20日開催)

1. 特別講演 八巻 通安 先生「八巻通安のハート」

八巻先生に、心筋梗塞の治療、心電図の見方をこれまでの研究結果を踏まえながらご講演していただきました。先生の心疾患に対する研究の成果や、今後の研究方向についてお聞かせ頂いたことで、今後の臨床に役立てていきたいと感じました。

2. 卒業生有志による事例紹介

今回は短大2期生の池滝雅之さんに、現在働いている医療法人育誠會北総栄病院での「関節鏡視下腱板修復術後の治療過程」というテーマでまとめた研究を発表していただきました。対象者のニーズを踏まえた、腱板断裂のプロトコールを分かり易く説明して頂き、大変勉強になりました。

3. 総会

総会での審議結果

- ・ 2012年度会計報告、ならびに2013年度予算案が承認された。
- ・ 事業計画として、今後も定期的に総会を開いていくことが提案され、承認された。
- ・ 同窓会10回目の節目の年に、参加者を増やすような予算の使い方や品物寄贈など提案された。今後検討していく。

4. 懇親会

ゆっくりと会食をしながら学生時代の思い出話をし、より交流が深まりました。また互いに近況報告などを行うことで、他施設の情報交換の場にもなったと思います。

参加者感想

第8回同窓会に参加した同窓生に書いていただいた感想文の一部を紹介します。

- 最近研修会等の参加をしていなかった為、今回の講演、症例発表を聞き、とても刺激を受け今後、仕事により精力的にがんばっていこうと思いました。久々に先生方や同窓生達とも会え楽しかったです。
- 八巻先生から内部障害の話を知り、普段学ぶことのできない知識を得ることができ、ありがとうございました。卒業生や先生方とゆっくりお話をし、いい情報交換をする場にもなったと思います。
- 6年ぶりの参加となり、とても懐かしい気持ちになりました。参加人数が増えるように声をかけていきたいと思っています。



多くの同窓生に集まって頂き、大変盛り上がりました!!皆様の、参加をお待ちしています!!



編集後記

昨年の同窓会は、紅葉の始まった山形で開催され、例年の同窓会同様、先生の特別講演に加え、卒業生有志による症例報告などがあり、臨床に役立つ内容を沢山聞くことが出来ました。次回同窓会では、出来るだけ多くの方に参加していただきたいと思います。また、同窓会の企画内容など何か希望があれば、ぜひ同窓会役員に声をかけていただければと思います。